

12月 洛北中学校通信

「4か月・84日間」に及ぶ2学期と2024年が終わります!!

本日、12月24日で4か月間と長丁場であった2学期が終了します。

まだまだ残暑というより猛暑の中の8月26日にスタートし、冬到来となった今日までの登校日は実に「84日間」でした。この84日間に本当にたくさんの活動に取組んできました。ご苦労様でした。とても充実した学期だったと思います。みんな、よく頑張りましたね。では84日を振り返ってみましょう!!

8月

8月28日から約40日間にも及ぶ学校祭の取組が始まりました。「応援練習」「合唱練習」「縦割り練習」「集団演技」昼休みには「リレー練習」「大縄跳び」にも取組みました。それぞれの活動に、全力で取組みました。



9月

2年生は「大学訪問」+市内班別研修に行きました。

直接、大学の空気、風を感じながら学生気分を味わいました。一瞬にして憧れを持つことができました。また、部活動では「新チーム」となり、チームをまとめ、後輩たちを引っ張っていく立場となりました。秋季大会、コンクール、発表会では今の持てる力を出しきり頑張ることができました。

10月

いよいよ始まった「2024洛北祭」本当に素晴らしい、感動的な学校祭となりました。

1日に行われた「文化祭1」、今年は新たな取組として「幕間パフォーマンス」が行われました。どの発表も完成度が高く驚きました。新企画、とても良かったと思います。大成功でした。



「総合的な学習の時間の発表」はどの学年もしっかりした発表ができました。中でも3年生の発表は「沖縄」を舞台とした修学旅行の学びがしっかりと表現出来ていて感動しました。演劇部は2度の公演で大変だったでしょうが見事に「青春ストーリー」を披露してくれました。随所でキュンとなりました。展示では、今年多くの生徒作品が披露されました。どの教室、コーナーも見事な出来栄えで感心しました。

洛北中学校生徒のポテンシャルの高さを改めて感じる機会となりました。美術部の作品にも感動しました。4日には、京都コンサートホールで「文化祭2・合唱コンクール」を行いました。

クラスで練習をしてきたすべてを出し切った発表が続き、合唱の出来栄えだけでなく、クラスの仲間との絆を強く感じました。順位はつきましたが賞に入ってもおかしくないクラスがたくさんありました。1組メドレーは本当に練習の成果が発揮されていて良かったです。みんなの息もあっていてかっこよかったです。合唱部の発表は、透き通った歌声がホール中に響いて、本当に6人で歌っているの。すごすぎると感心しました。吹奏楽部の発表は、それぞれにスポットがあたっているように見え感動しました。ソロの発表もあり、みんなでのれる曲もあり、聞かす曲もあり最高でした。

その中でも3年生による学年合唱「言葉にすれば」は壮大で迫力のある合唱がコンサートホール中に響き渡りました。来場された多くの方が感涙されていました。本当に素晴らしい合唱でした。

このように、感動的な文化祭が一人一人の頑張り、クラス・学級の思いと団結により見事成功し終了することができました。



学校祭のトリを飾る「体育祭」が11日に開催されました。団長、体育委員長を中心としたエール交換、とてもカッコ良かったです。すべての競技で全力を出し切りました。団旗発表では、各色共に迫力のある力強いデザインに大歓声が湧きました。応援アピールも大変盛り上がりいました。最初から最後まで



声を出し続ける姿に「青春」を見ました。集団演技、どの色も良かったです。素晴らしいパフォーマンスでした。最後の色別対抗リレーでは一生懸命に走るランナーと全力で応援する生徒の姿に感動し泣きそうになりました。校長先生が見てきた38回の体育祭の中でも上位に入るものだったと思います。洛北中学校の伝統を今年もまた肌で感じることができました。

当日は、多くの保護者のみなさまにもご来場いただきありがとうございました。

11月

旧本部役員のみなさん、「引継ぎ式」で一人一人が語ってくれた言葉に一年間苦労しながらも頑張り、成長した姿・様子を感じることができました。お疲れさまでした。そしてありがとうございました。



新生徒会本部役員のみなさん、後期生徒会 代議員・専門委員のみなさん「洛中の誓い ～自ら・君から・かっこいいから～」は洛北中学校の生徒が充実した学校生活が過ごせるように、学校生活や服装や行動について生徒が主体的になって考え、取り組むものです。現状を踏まえて、浸透・発展をお願いします。

洛北中学校生徒会のこれからの一歩を楽しみにしています!!

合同運動会では、徒競走と玉入れ、リレーに出場しました。ゴールまで一生懸命走ることができました。玉入れではなんと100個かごに入れることができました。リレーではみんなの力を結集し見事2位でゴールしました。

秋季大会、新人戦、発表会では、新チームながら精一杯、力を出しきろうと頑張ってくれました。

12月

後期の人権学習では5~6時間かけて人権について考えました。

各学年共に講師の方に来ていただき貴重なお話を聞きました。

1年生では卒業でもあるパラ競泳の宇津木さんが来てくれました。

「成功の反対は失敗ではなく、何もしない事」だと力強く伝えてくださいました。持ち前の明るい性格でたくさんの元気をもらいました。



みんなには、互いのことを知る、本当のことを知る、噂に流されない、自分を大切にする、まわりの人を大切にする、仲間を信じる、人を傷つけない、人の嫌がることを言わない、人の気持ちがわかる人になってほしいと思います。そして、「自ら正しく行動できる人」であってほしいと願います。

1組の「クリスマス・ピザパーティー」では見事に一人一人が自分の担当をやりきってくれました。大成功でした。ピザを宅配してもらった教職員の方から「お礼メッセージ」が届きました。

明日からは、13日間の「冬休み」に入りますが健康と安全に気をつけて過ごしてください。

令和7年が、すべての人にとって良い年となるよう願うだけではなく、できることを「実行・実践」していきたいと思います。3学期も「一生懸命」に頑張りましょう!! 「良いお年を!!」